



LA OCASIÓN HACE AL LADRÓN

POR SU PESO CAERÁN

Octubre con dignidad
usaste de caballete
el infame torniquete
que tranca la libertad.
Fuiste a dejar sin piedad
las vitrinas hechas trizas,
corren por Chile tus brisas
viento rebelde que muevo
para levantar un nuevo
país desde las cenizas.

Noviembre nos confirmó
que no fueron 30 pesos
y empezaron a irse presos
los que el jalao atrapó.
El pueblo se levantó
igual que el toque de queda
a la agónica moneda
la oposición la respalda
pues se cubren las espaldas
suceda lo que suceda.

Diciembre y el pacto aquel
quiso dar por terminada
nuestra histórica jornada
de protesta sin cuartel.
Se nos eriza la piel
y aunque alguno comió el cebo
fuera de decir apruebo
deseamos sin mezquindad
una feliz dignidad
y un próspero Chile nuevo.

El verano fue una pausa
donde nada se detuvo
en cada ciudad mantuvo
los carteles de la causa.
Así la rabia se encausa
en sostener las protestas
tiempo de buscar respuestas
muertos y tuertos, la historia
y con eso en la memoria
volver con las pilas puestas.

Marzo tal como debía
volver, regresó con todo
juntamos codo con codo
repletos de rebeldía.
Una pandemia hasta hoy día
alargó el plazo fatal
que tiene este criminal
gobierno con su gerencia
que mantiene por herencia
su sello dictatorial.

Por su peso caerán
no hacen falta sortilegios
perderán sus privilegios
y los pobres ganarán.
Otras lógicas vendrán
a cicatrizar la herida,
juntos la justa salida
hallaremos, a eso apelo
construyamos un modelo
que ponga al centro, la vida.

Luchango Chaucha Chaucha

CARTA A PINERA

Mire señor presidente
Tome el toro por las astas
No más medidas nefastas
Y actúe para la gente;
Un consejo conveniente
Que salve la situación
Le doy yo la solución:
Sea un poco más pragmático
Haga un pacto democrático
Y adelante la elección.

Luis López Duarte

MIENTRAS TE SACAS LA FOTO

Con los ojos bien abiertos
Grabo los hechos recientes
Que nadie crea que mientes
Cuando se acerquen los tiempos
Gritaremos a los vientos
Que este gobierno infame
Pies de empresarios lame
Dejando al pueblo sin nada
Como si fuera carnada
Que contra el virus clame

Mientras te sacas la foto
A nuestros niños les falta
Manzanas, peras y palta
Educación a remoto
Pero por no ser cigoto
No hay ley que los ampare
Que la lucha nos aclare
Que solo estamos nosotros
Para mostrarle a los otros
Que el pueblo no decae

Johanna Molina

MEDIDAS INMERECIDAS

Abren un vacunatorio
improvisándolo todo
lo hacen del peor modo
todo esto es contradictorio
recrearon un purgatorio
llamando a la concurrencia
de la gente, sin prudencia
incrementando los riesgos
lo diré así, sin más sesgos
asuman las consecuencias.

En un barrio muy poblado
que es en el que yo vivo
decretan como objetivo
que al estadio es el llamado
vacunan a demasiados
nuestras calles se repletan
hacen filas y se aprietan
niños y adultos mayores
dicen que son los mejores
y ni al COVID lo respetan.

No me dan risa los memes
porque esto ya es criminal
hacia un destino fatal
están pidiendo que remes
merecen que los blasfemes
es preciso que renuncien
que los juzguen, los denuncien
si no hay derechos sociales
con sus tratos desiguales
que nada más nos anuncien.

El ministro de salud
merece un juicio ahora mismo
vamos directo al abismo
con su estúpida actitud
no entiende la magnitud
de esta pandemia terrible
cuando dice que es posible
una extraña mutación
ante tal declaración
el presidio es exigible.

Hilda Carrera Gamonal

FUERZA A CADA INDEPENDIENTE

¡Fuerte a cada independiente!
a esos que están en su casa
y van viendo que adelgaza
bolsillo y cuenta corriente.
Porque al verlos se hace urgente
que el sistema se desplome.
Que la justicia se asome
y toda equidad desfile
y no se diga más en Chile
"quien no trabaja, no come."

Pablo Cuadra